

7 MARZO

Sergi Ricart

Sergi nació en las planicies de Lérida, apenas una semana después ya respiraba el aire fresco de las montañas pirenaicas.

Los distintos valles donde ha vivido le han enseñado a amar la diversidad de nuestras montañas y a buscar sus similitudes con otras cordilleras del mundo. Del Tibet y los Andes, de los Himalayas a los Alpes nunca le interesaron demasiado esas cimas de nombres famosos, sino más bien los rincones perdidos, los valles solitarios, las cumbres ignoradas, y las confesiones cotidianas de sus habitantes de vidas simples.

Convertirse en guía de montaña y fotógrafo ha sido la fórmula con la que ha conseguido transmitir sus pasiones y buscar su forma de vida.

Un himalaya es...

A través de este audiovisual, partiréis a recorrer juntos un largo periplo por buena parte del Himalaya indio y nepalí, con los Pirineos como punto de partida y regreso.

Textos, buena música, una selección de sus mejores imágenes, ritmo, dinamismo..., os llevarán de la mano a un viaje de medio año a través de la riqueza natural y humana de la gran cordillera, con la ascensión también de diversas cumbres, varias de ellas nunca antes escaladas (premio FEEC a Actividades Alpinísticas de Alto Nivel).

Son 42 minutos para perderse entre los hielos y las miradas, entre los desiertos y los cielos inabarcables, entre los campos de cebada y las manos curtidas que aguantan táticas con te caliente.



9 MARZO

Salida abierta al público al Valle del Purón con la colaboración de Decathlon.

Inscripción previa en Club Deportivo Montañeros Burgaleses y/o Decathlon.

CLUB DEPORTIVO MONTAÑEROS BURGALESES

c/ Pintor Manero, 7 Bajo

Jueves de 20,30 h. a 21,30 h.

DECATHLON

Parque Comercial Burgos, Carretera N1.



Foto
Sergi Ricart
ALPINART



Carlos Suárez



Benjamín Mancebo



José Ballesteros



EXPOSICIÓN III CONCURSO DE FOTOGRAFÍA DE MONTAÑA

del 15 de febrero al 31 de marzo

Aula de Medio Ambiente Caja de Burgos
Avda. Arlanzón, 4

Martes a Sábado 10 a 14 h. y 17,30 a 20,30 h.
Lunes 17,30 a 20,30 h. Cerrado domingos y festivos.

ORGANIZA:



Montañeros
Burgaleses

COLABORA:



Aula de Medio Ambiente
C/Arlanzón



XII CICLO DE PROYECCIONES

MONTAÑAS DEL MUNDO

FEBRERO - MARZO 2014

CASA DE CULTURA DE GAMONAL
20.00 HORAS



Montañeros Burgaleses

14 FEBRERO

Carlos Suárez

Descubrió en la montaña, a los trece años, envuelto en un momento de máxima inquietud, el lugar donde encontrar su libertad, para darse cuenta, muchos años después, que esa libertad no le abandonaría nunca.

En la naturaleza más abrupta se siente satisfecho y fuerte. Siempre dispuesto a volar en caída libre. Para él la intensidad que ofrece la montaña compartida es lo más cercano a la felicidad. La cima es el lugar donde no puede subir más alto y sólo le queda reflexionar sobre la vida.

“Sin riesgo, no hay cima... ni todo lo que viene después”.



Bajo Cero

El director Egoi Markaida presenta una reflexión sobre el alpinismo a la luz de la tragedia. La película es una producción vasca de 12 de 20 minutos de duración, basada en los testimonios de Txikon y Suárez, integrantes de la expedición que en marzo de ese año trató de conseguir la primera cima invernal de la historia del Gasherbrum I, la 11ª montaña más alta del planeta. Tres integrantes de la cordada -el austriaco Gerfried Göschl, el suizo Cedric Hählen y el pakistaní Nisar Hussein- perdieron la vida en el intento.

“El documental, de 20 minutos de duración, estará precedido por una presentación de Carlos Suárez y seguido por la proyección de algunos vídeos de Salto Base.

21 FEBRERO

Benjamín Mancebo

Nace en el corazón de la Montaña Palentina, Velilla del Río Carrión, donde se patea todas las montañas de la zona... que no son pocas.

A los 22 años, y comenzando la década de los 70, se asienta en Bilbao y comienza su andadura como escalador-aventurero. Primero en Atxarte, en el Duranguesado, aprende la técnica y conoce a los amigos con los que haría las clásicas de Picos de Europa, Pirineos, Alto Atlas marroquí, Alpes, El Hogar argelino y el Hindukús pakistaní. Se va haciendo un hombre viajando por diferentes países, con objetivos montañosos y aprendiendo de otras culturas. Todo esto tiene que compaginarlo con un trabajo “estable”, lo que dificulta las salidas.

Los últimos años dedica su actividad a hacer Trekking por Nepal y América disfrutando de su jubilación y de la vida.



Tirich Mir IV

A veces las montañas se suben desde los valles contiguos, en otras ocasiones se empieza al salir de casa. Es lo que nos narra esta proyección, la aventura de 9 amigos alpinistas, que en 1976 se van a Pakistán. Hacen el viaje desde Bilbao hasta su destino en un par de furgonetas, más de 20.000 Kms., recorriendo media Europa y Asia.

En Pakistán buscaban una montaña y una hazaña: subir al Tirich Mir IV en el Hindu Kush (Pakistán).

Benjamín ha desempolvado sus antiguas fotografías y sus recuerdos para contarnos lo que significa el haberlos vivido. Vamos a participar de la reflexión serena que da la lejanía y la experiencia acumulada en toda una vida de una aventura del alpinismo a nivel nacional.

28 FEBRERO

José Ballesteros

Nació hace 48 años en Burgos, descubrió la montaña y sintió el gusanillo por subir cada vez más arriba y desde allí fue soñando con nuevos y posibles proyectos de futuro. Así descubrió poco a poco las diferentes facetas de nuestro deporte y se va centrando en la escalada, tanto de roca, como hielo y mixtos, compaginándolo con el alpinismo. Pertenece a nuestro Club, la Sociedad de Montañeros Burgaleses.

Lleva más de 20 años escalando y ha desarrollado su actividad en un sin fin de macizos.

Su pasión por las montañas y por el riesgo que implica descubrirlas y escalarlas, se convierte en su mayor afición y le lleva a conocer las más celebres. Ha estado en Alpes, las Dolomitas, Marruecos, el Atlas, los Andes en Perú y Ecuador, y cómo no Picos de Europa, Pirineos y Neija.



Piolos y Pinchos

En la proyección que os presentamos hoy José Ballesteros nos presenta una selección de sus más destacadas actividades no por su dificultad o reconocimiento, sino por lo que vitalmente le han supuesto en su vida de alpinista y escalador.

Nos presentará sus escaladas en Alpes, Historia de L' eau en Izas, Bielsa y Barrosa, (Pirineos) además disfrutaremos de algunas escaladas en rincones que todos reconocemos por sernos muy cercanos.

Intentará ponernos los dientes largos en estos momentos del invierno donde algunos de nosotros nos preparamos para subir por esas líneas blanco-azuladas que nos esperan todos los inviernos para hacernos disfrutar.

Con la satisfacción de ver a alguien de la casa escucharemos la narración de sus vivencias y “secretillos” de su técnica.